

Proyecto San Fernando



Líderes y habitantes de la Vereda Cornetal de Villavicencio

Inversión social articulada

El **Grupo Energía Bogotá** a través del proyecto la Reforma **San Fernando** ubicado en el departamento del Meta, dará inicio a las primeras mesas técnicas con los líderes de las comunidades, organizaciones y centros educativos del área de influencia directa, **para identificar de manera conjunta y articulada sus prioridades de inversión social.**

De esta manera el Grupo auna esfuerzos para un progreso sostenible con la creación de proyectos de **Valor Compartido**, que buscan tejer lazos de buena vecindad en los llanos orientales.

Emperatriz Prada, gerente del proyecto dijo que, *“para este propósito inicialmente hemos desarrollado **17 espacios de relacionamiento**, que nos permitieron preparar el camino de esta nueva etapa”.*

